
技職所求學心得 
 

學習是永無止境的道路 

我覺得人生是一條自己不斷去學習並成長的道路。當初會報名屏科大技職所的最主要

原因是自己仔細思考與選擇感興趣的研究所，主動學習並尋找資源豐富專長。透過與

學長姊等前輩們及同學之間的互動，學習他人經驗。多多接觸不同領域的人，培養多

元思維，以及豐富自我生命。 

職涯，只有努力，才能爭氣；工作，用對方法，更有效率。我們身處在快速成長的產

業競爭中，不肯學習的職場人將面臨競爭淘汰的事實。如今，進修已經是每一位職場

人所必備的自我提升管道。任何事情取決於心態，改變心態就能改變生活。 

 

求學過程的體悟 

因為這是我給自己設定的目標，所以吃苦當吃補，即使辛苦但也念得很開心，重點是

我發現念書其實是把已知的實務經驗有系統地歸納，書上有教的，用在實務上，反而

更容易理解，也因為再重新回到學校學習，與教授、同學們之間的互動，彼此討論實

務經驗與看法，教學相長之下，學得更深、學得更廣，也有新的啟發，這對我來說，

花這兩年的時間真的相當值得。 

 

勉勵的話 

期望大家可以朝向目標，勇往直前邁進，因為堅持自己該做的事情，是一種勇氣！加

入屏科大技職所是最好最棒的選擇。 
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